
　藤田店長が「米」を店舗や商品づくりの
中心に置いているという話を聞き，鎧郷の
強みを再認識しました。私たちが考えた案
の１つ１つに目を通し，丁寧に評価してい
ただいたことに感激しました。
　この活動を後輩たちが続けることで，鎧
郷に活気が戻り，元気になっ
ていくと思います。  （児童）

　達成感に満ちた子どもたちの顔を見てい
て，とてもうれしくなりました。
　子どもたちが，地域の出来事に関心をも
ち，知恵を出し合い，解決していこうとい
う学習が，人間形成に大いに役立つと考え
ます。
　今回の活動を地域全体で周知
し，継続した取組となるよう支
援していきたいです。

（フォーラム参加者）
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大好きな鎧郷をお米パワーで
鎧郷小学校元気にしよう！（６年生）

　鎧郷は，いいところがたくさんある。
　　大好きだなあ。

自然が豊かで新鮮な農作物に溢れている
鎧郷だけれど，人口減や高齢化，後継者
問題等，未来のことを考えると，不安だ
なあ。

地域をよりよく，元気にするた
めに，何ができるだろうか。

ありがとうございます。
ただいまお詰めします。

スパイスが強すぎるので，子ど
もも食べられるように少し抑え
た方がいいと思います。

校区で１番活気があってたくさんの
人であふれている「そら野テラス」。
秘密や魅力を探りにいこう！
アイディアを聞いてもらおう！

地域の未来を考えているなんてすごいね。
この店に人が集まる魅力？  みんなは何だと
思う？ 見学を通して感じ取ってほしいな。

「やっぱり鎧郷の自慢は米
なんだ。藤田店長の米作り
への思いは，素敵だなあ。」

未来の鎧郷が輝いてほしい。元気
にするために今僕たちができそう
なことを考え，開発しました。

よく考えられていて，すぐに
商品化できそうなメニューが
たくさんありました。今日は
試作品を評価してください。
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「ライスバーガーにライスコロッケ。ご飯を
使った料理は，よく聞くね。お米を使ってわ
たしたちにできそうなことはないかなあ。」

１　私たちの地域の未来はどうなっていくのだろう

２　「お米」で鎧郷を元気にしよう

３　「よろコロ」誕生！（食べたみんなが喜ぶ，鎧郷のコロッケ）

４　そら野テラスで販売，学校フォーラムを開催して活動を評価しよう

１年：農村アドバイザーとのサツマイモづくり
　２年：鎧郷ステキ発見！
　　３年：農業法人さざなみとの大豆づくり
　　　　　農村アドバイザーとの豆腐づくり
　　　　　４年：西川をきれいにしよう
　　　　　　５年：育てよう！鎧小米
　　　　　　　　　行動しよう！わたしたちにできること
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　「そら野テラス」藤田店長に，地域への思いや不
安，活性化のアイディア等を熱く語りました。

　ご飯に合うお惣菜，米粉やご飯そのものを使っ
た物等，メニュー開発の視点を共有し…。

　そら野テラスのビニルハウスで「学校フォーラム」を開催し，活動を即日評価。保護者，地域，行政，子ども，それぞれの視
点から活動をふり返りました。成果と課題を明らかにし，方向性を共有しました。

　班で一つ「鎧郷を元気にす
る名物」を提案しました。

　試行錯誤の結果，チーズの
入ったカレー風味のライスコ
ロッケ「よろコロ」が完成！

やったー，完売！！


